

aguas de priego fomenta el conocimiento del ciclo del agua entre el alumnado del CEIP Cristóbal Luque Onieva

Los alumnos de 6º curso recibieron una charla didáctica por parte del gerente de la empresa

Redacción

Sábado 24 de diciembre de 2011 - 12:06



aguas de priego, empresa mixta concesionaria de la gestión del ciclo integral del agua en Priego de Córdoba, ha llevado a cabo una sesión formativa sobre el ciclo integral del agua a los alumnos de 6º curso del CEIP Cristóbal Luque Onieva.

Delfín Moreno, gerente de la empresa, ha sido el encargado de realizar una presentación a los alumnos, explicando de dónde viene el agua que beben, cuántos kilómetros recorre a través de las tuberías hasta llegar a sus hogares, y cómo una vez que se va por el desagüe se depura para devolverla al medio natural en un estado

óptimo para que no afecte al mismo.

Además, en esta clase se aprovechó para incidir en la necesidad de hacer un uso responsable del agua y dar unas pequeñas indicaciones de cómo los pequeños pueden contribuir a esta actitud comprometida con simples gestos diarios como ducharse rápido, cerrar bien los grifos, regar en horario nocturno, decir a sus padres que laven el coche con cubos de agua en lugar de manguera o poner la lavadora sólo cuando esté a carga completa.

Con este tipo de actividades, aguas de priego demuestra su compromiso con los más jóvenes, fomentando entre ellos el conocimiento y también el deporte.

Como muestra, su reciente apoyo al equipo cadete del club de baloncesto Trompa, que desde hace unas semanas ha pasado a denominarse con el nombre de priego.

Este equipo de cadetes, cantera del club senior, ya ha cosechado varias victorias fuera de casa, llevando el nombre de Priego por distintos puntos de la geografía y siendo referente a nivel andaluz.